

## Der Schützenverein Hölter probt

# Theater in Ladbergen: „Roland sall fleigen“

## Premiere im Rahmen des Dorfschützenfestes

Ladbergen. „Roland sall fleigen“ lautet der Titel des Theaterstückes, das zur Zeit Mitglieder des Schützenvereins Hölter einüben. Nach dem großen Erfolg im letzten Jahr mit der Aufführung des Lustspiels „De Wunnerdokter“ entschlossen sich die Aktiven, ein weiteres plattdeutsches Stück einzüben. Die Aufführungen im vergangenen Jahr wurden übrigens von mehr als 1200 Besuchern gesehen. Der neue Dreiakter soll erstmals zum Dorfschützenfest am Sonntag, 23. August, um 20 Uhr auf dem Festplatz aufgeführt werden.

Der Schwank von Hans Grant handelt von einem Tierarzt, der mit seiner Frau eine Flugreise gewinnt. Fliegen

aber will der Doktor um keinen Preis. Durch Verwechslungen, Verkleiden und Verstecken wird ein großes Verwirrspiel inszeniert, das die Lachmuskeln der Zuschauer arg strapaziert.

Wie auch in der vergangenen Spielzeit hat Wilhelm Rahmeier die Leitung übernommen. Unter seiner Regie spielen Franz Meyer, Henny Bettler, Heidrun Haatlammert, Hartmut Kotlewski, Helga Untiet sowie Erika und Werner Schröer.

Der Vorverkauf beginnt am Montag, 13. August. Karten sind bei der Volksbank Ladbergen und an der Tankstelle Quiller am Münsterweg zu erhalten.



Schon während der Proben zum neuen Stück gab's für alle Beteiligten viel zu lachen. Freitag, 3. August 1984